

# SHAROLYN VUELVE A LAS CALLES

La atleta debe retornar a Limón, donde tendrá que entrenar sin una pista



Scott atendió a la prensa en el Estadio Nacional. /Foto: Meylin Aguilera

**Rodolfo Rodríguez.** Luego de cumplir con los pronósticos en los Juegos Centroamericanos, donde ganó la medalla de oro en los 400 metros vallas, Sharolyn Scott tiene muy claro su panorama.

La atleta fija su mirada en el Gran Prix de Puerto Rico y de Colombia en este primer semestre del año, para clasificarse al Mundial de Rusia 2013 (en agosto).

No obstante, la limonense, quien gozaba de una licencia de trabajo que la dejaba entrenarse en San José terminó y deberá retomar sus labores.

“Tengo que regresar, tengo mi trabajo en la municipalidad de Limón y no me dieron más del permiso. Seguiré entrenando en la calle dando el mejor esfuerzo, mientras no haya una pista en Li-

món y viajaré los fines de semana a la capital”, comentó ayer en una conferencia de prensa.

Según la atleta, autoridades del deporte nacional le confirmaron tener la pista lista este año en la provincia caribeña, una iniciativa que arrancó con las publicaciones de Al Día, en el mes de noviembre el año anterior.

Sobre la marca a la que aspira la nacional para poder estar en el gran evento del año en atletismo, es la misma que alcanzó para ir a los Juegos Olímpicos de Londres 2012 (56:50).

“Esperando en Dios que todo lo que tenemos planificado salga bien y poder llegar sin lesiones. Lo de los Juegos Centroamericanos me motiva a luchar más y sé que puedo lograrlo”, dijo Scott.